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广东蒙泰高新纤维股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                       编号：2023-005 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

广大投资者 

时间 2023年 4 月 11 日 15：00-17：00 

地点 在公司以线上会议开展 

上市公司接待

人员姓名 

公司董事长（总经理）郭清海先生、财务总监郑小毅先生、

董事会秘书朱少芬女士、独立董事陈汉佳先生 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

Q1、公司募投与技改项目什么时候设备上线试产？有没

具体计划或安排？ 

您好，公司首发募投项目设备预计于今年下半年上线试

产，技改项目也在按进度有序进行，请持续关注公司公告。 

Q2、知道合资公司电气风电所需碳纤维叶片每年有多少

需求么？他们可以给上海纳塔更多的哪些支持？ 

您好，电气风电每年对碳纤维产品的需求估计在 5000-

6000吨左右，且在逐年增加，双方确认，除合资公司碳纤维

的产量、经合格检测后产品质量无法满足电气风电及其关联

方的实际需求外，在同等市场条件下，电气风电及其控股子

公司应当优先向合资公司采购碳纤维产品。另外，上海纳塔

也将发挥区位优势，整合双方人才和平台资源，有利于项目



的加快推进。 

Q3、东华大学在碳纤维领域现有技术积累是否可以授权

蒙泰使用？ 

您好，公司碳纤维项目与东华大学针对此次产学研开展

合作研究开发所完成的技术结果共享，感谢您的关注。 

Q4、董秘你好，今日股价跌破了您去年的增持价格，是

否有信心拿到蒙泰创历史新高？ 

您好， 感谢您的关注，股价的短期波动不影响我本人对

公司未来的信心，Time will tell。 

Q5、碳纤维的难度到底大不大？设备买好，厂房落实，

技术跟上，是不是就代表碳纤维百分百成功？另外就是碳纤

维的主要购买对象是哪些，公司的碳纤维到底有什么优势？ 

目前项目定位的大丝束 T300和高性能小丝束 T700级别

通用型产品制造，设备、工艺、人员都有保证。大丝束主要

用于风电叶片、轨道交通等对成本比较敏感的领域，小丝束

主要用于体育用品、航空航天、压力容器、光伏等对性能比

较敏感的领域。公司碳纤维项目优势：成本低、技术成熟、

大丝束产能可由电气风电叶片消化。请持续关注公司项目进

展。 

Q6、郭总，碳纤维项目东华大学跟蒙泰是怎么合作？ 

您好，公司碳纤维项目与东华大学以产学研开展合作，

专利申请权归双方所有，技术双方共享，感谢您的关注。 

Q7、上市募投资金和可转债募投项目分别什么时候可以

达产？ 

您好，首发募投项目预计今年下半年投产，再融资项目

预计年底投产，因产能爬坡需要时间，相关进度请留意公司

公告。 

Q8、能不能公布一下截止现在的股东户数？ 

您好，为保证信息披露的公平性，期末股东人数将在定



期报告中披露，感谢您的关注。 

Q9、上海纳塔注册资本 5.5 个亿，甘肃子公司 2.3 亿，

另外 3.2 亿是有在其他省市成立子公司的计划安排么？ 

您好，公司在揭阳设立了广东纳塔功能纤维有限公司，

甘肃公司和广东公司为上海纳塔的全资子公司，分别建设相

应产线。 

Q10、郭总，不断提升核心竞争力，夯实发展根基，谈一

谈公司战略。 

公司深耕丙纶行业二十多年，始终专注于聚丙烯纤维的

研发、生产和销售。公司将着重通过加大技术创新力度、顺

应市场需求及扩充产能、加大人才引进力度等方面实施未来

发展规划。 

Q11、那甘肃拿地建厂房这些是否意味着也在洽谈之

中？ 

公司正在努力推进，将根据项目进展及时发布进展公

告，请持续关注公司，谢谢。 

Q12、领导，您好！我来自大决策，公司与电气风电合作

的 1万吨碳纤维产能预计建设周期多长？何时可以投产？未

来是否加大扩产力度？ 

您好，公司在甘肃的建设项目规划时间为 2023 年 8月-

2026 年 12 月，公司将尽力推进项目建设进度，并及时公告

项目进展。感谢您的关注。 

Q13、为什么在甘肃设立子公司，出于什么角度考虑？ 

您好，甘肃有优惠电价，有利于碳纤维项目降低生产成

本。 

Q14、在 AI 时代，为啥不设立专门部门参与 GPT 的应用

使用，提升公司市场感知力，适应并扩大产业。 

感谢您的建议，我们会认真论证可行性，谢谢。 

Q15、碳纤维项目会在甘肃落地么？ 



您好，碳纤维项目目前正在有序推进中，公司将根据项

目进展情况及时发布公告，请持续关注谢谢。 

Q16、碳纤维项目孙公司注册资本 2.3 亿，注册选择甘

肃是当地政府有什么支持么？碳纤维项目孙公司选址那边

的用意是什么呢？ 

您好，当地政府在地价、电价等重要生产要素方面均有

较大优惠，且该项目正在申请甘肃省重点项目，有助于尽快

解决能耗指标等问题。孙公司选址甘肃有助于项目的快速推

进。 

 

附件清单（如

有） 

 

日期 2023年 4 月 11日 

 


